

Beginn: 19:00 Uhr
 Ende: 21:14 Uhr
 Raum: G330
 Sitzungsleitung: Gesa Behrens
 Protokollant: Christian Steinert

✓ Anwesend ✗ Abwesend E Ersatzvertreter — nicht besetzt

Stimmberechtigte Mitglieder					
F AS	✓	Felicitas Schneider	F M&E	✗	Falko Heßler
	✓	Paul Hösler		✓	Tino Raak
Ersatzvertreter:	✗	Berenike von Rohden	Ersatzvertreter:	✗	Hendrik Parthen
	✗	Markus Richter		✗	Jochen Eberle
F Bau	✗	Lisa Brautzsch	F Medien I	✗	Anja Ulrich
	✗	Claudia Geißler		✗	Ronny Stief
Ersatzvertreter:	✗	Katharina Baum	Ersatzvertreter:	✓	Janine Klöden
	✗	Carmen Sziller		✗	Bjoern Schneider
F EIT	✓	Marko Eckstein	F Medien II	✗	Nora Rennmann
	✓	Julia Luthardt		✗	Hannah Gugel
Ersatzvertreter:	✗	Oliver Friedrich	Ersatzvertreter:	✗	Lisa Kurz
	✗	Benjamin Kreiß		✓	Johanna Cantzler
				✗	Katrin Scholz
F IMN	✓	Lisa Möller	F WiWi	✗	Sebastian Ehrhardt
	✓	Christian Steinert		✓	Christian Hartung
Ersatzvertreter:	✗	Lucas Hauswald	Ersatzvertreter:	✗	Florian Schubert
	E	Marcellus Siegburg		✗	Michael Berger

» Sprecher (Anwesende unterstrichen)	
» » Sprecher	» <u>Gesa Behrens</u> , Tobias Schindler, <u>Julian Schröder</u>

Referate (Anwesende unterstrichen)	
✓ Ausländische Studierende	Referentin: <u>Christina Flöhr</u> Co-ReferentIn: Kristina Oertel, Sarah Killian
✓ Eins Null	Referentin: <u>Anna-Karoline Abraham</u> Co-Referentinnen: <u>Isabell Eschenberger</u> , Elisa Menzel, Carolina Perez

	de la Cruz, Luise Tönhardt, Julian Meyer
✓ Finanzen	Referent: <u>Christian Steinert</u>
✓ Hochschulpolitik	Referent: <u>Matthias Jahn</u> Co-Referent: Björn Bloss
✗ Kultur	Referent: Heiko Müller
✗ Inklusion	Referentin: Carmen Sziller Co-Referentin: Claudia Geißler
✓ Öffentlichkeitsarbeit	Referentin: <u>Lisa Möller</u> Co-Referentin: Katharina Baum
✓ Ökologie und Verkehr	Referent: <u>Kilian Peisker</u>
✓ Soziales	Referentin: <u>Maxi Hofmann</u> Co-Referentin: Alisa Mitev-Loos
✗ Sport	Referentin: Nadine Czarnowsky
✗ Studium und Lehre	Referent: Thomas Bauer
✗ Technik	Beauftragter: Haiko Hertes
— Veranstaltungen	ReferentIn: <i>nicht besetzt</i>
Gäste	
Susanne Kuba (Medien II); Mike Nagler (Hochschulrat); Cordula Herzog (globaLE e.V.)	

1 Allgemeines

- » Herzliche Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung.

1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

8 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern sind anwesend. Der Studentenrat ist nicht beschlussfähig.

- » Julian Schröder geht zu TOP 1 um 19:05 Uhr. Der Studentenrat ist mit 8 von 16 Stimmen nicht beschlussfähig.
- » Julian Schröder kommt zu TOP 2 um 19:10 Uhr. Der Studentenrat ist mit 8 von 16 Stimmen nicht beschlussfähig.
- » Christian Hartung kommt zu TOP 2 um 19:10 Uhr. Der Studentenrat ist mit 9 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Marko Eckstein kommt zu TOP 2 um 19:25 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.

- » Paul Hösler geht zu TOP 7 um 20:05 Uhr. Der Studentenrat ist mit 9 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Anna-Karoline Abraham geht zu TOP 7 um 20:05 Uhr. Der Studentenrat ist mit 9 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Julia Luthardt geht zu TOP 7 um 20:05 Uhr. Der Studentenrat ist mit 8 von 16 Stimmen nicht beschlussfähig.
- » Kilian Peisker kommt zu TOP 7 um 20:06 Uhr. Der Studentenrat ist mit 8 von 16 Stimmen nicht beschlussfähig.
- » Julia Luthardt kommt zu TOP 7 um 20:08 Uhr. Der Studentenrat ist mit 9 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Paul Hösler kommt zu TOP 7 um 20:08 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Anna-Karoline Abraham kommt zu TOP 7 um 20:08 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Christian Hartung geht zu TOP 8.3 um 20:56 Uhr. Der Studentenrat ist mit 9 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Matthias Jahn geht zu TOP 8.3 um 20:58 Uhr. Der Studentenrat ist mit 9 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Christian Hartung kommt zu TOP 8.3 um 20:58 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.
- » Susanne Kuba geht zu TOP 8.3 um 20:59 Uhr. Der Studentenrat ist mit 10 von 16 Stimmen beschlussfähig.

1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung

- » Folgende Tagesordnung liegt vor:

1. Allgemeines

- 1.1 Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
- 1.2 Ergänzungen / Genehmigung der Tagesordnung
- 1.3 Genehmigung des Protokolls vom 27.03.2013
- 1.4 Nächster Sitzungstermin: 24.04.2013

2. Hochschulrat (Mike Nagler)

3. Finanzen

- 3.1 Finanzantrag globalE e.V. Leipzig
- 3.2 „Das Ding muss weg“, Kampagne des StuRa TU Chemnitz

4. Wahlen

- 4.1 WahlhelferInnen
- 4.2 Referat Kultur

5. Finanzvereinbarung KSS

6. Rückmeldung StuRa-Fahrt

7. Informationen

- 7.1 SprecherInnen
- 7.2 HSSF
- 7.3 Fachschaftsräte
- 7.4 Referate
- 7.5 Gremien

8. Sonstiges

- » TOP 3 (Finanzen) wird um TOP 3.3, Darlehensantrag FSR Medien 2 zur Finanzierung der FSR-Fahrt 26.-28.4.13, erweitert.
- » Die geänderte Tagesordnung wird ohne Gegenrede angenommen.

1.3 Genehmigung des Protokolls vom 27.03.2013

- » Wird verschoben, da der StuRa mit 8/0/0 nicht beschlussfähig ist.
- » ***Ansatz nach Rücksprung von TOP 2***
- » Das Protokoll vom 27.03.2013 wird in der vorliegenden Form mit **9/0/0** angenommen.

1.4 Nächster Sitzungstermin: 24.04.2013

- » Zu diesem Termin soll das Rektorat eingeladen werden. Die Sprecher bitten um zahlreiches Erscheinen und Themenvorschläge für die Gesprächsrunde mit dem Rektorat.

2 Hochschulrat

- » *Mike Nagler* stellt sich und den Hochschulrat kurz vor.
- » Er bietet an, auch in FSRä zu kommen, um über HoPo-Angelegenheiten zu berichten.
- » Er informiert darüber, dass der Hochschulrat aktuell recht häufig tagt und die Kürzungspläne diskutiert.
- » Er stellt kurz das Bürgerbegehren vor, an welchem sich der StuRa auch beteiligt. Es geht um die Einschränkung der Möglichkeit des Verkaufs von Unternehmen zur Grundsicherung (Wasser, Energie, Gesundheit...) in kommunalem Eigentum durch den Stadtrat. Für das Bürgerbegehren werden 25.000 Unterschriften von Leipziger Wahlberechtigten benötigt, damit es im Stadtrat behandelt wird. 4.000 Unterschriften sind bereits gesammelt.
- » Er stellt das Verfahren eines Bürgerbegehrens vor.
- » Er bittet um breite Unterstützung für die Unterschriftensammelaktion. Weitere Informationen gibt es unter www.privatisierungsbremse.de

- » Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
 - 9 von 16 Mitglieder sind anwesend. Der Rat ist damit beschlussfähig.
- » *Gesa Behrens* beantragt den Rücksprung in TOP 1.2
 - Keine Gegenrede
- » *Tino Raak* schlägt vor, die Unterschriftenlisten auch mal in der Mensa auszulegen.
- » *Mike Nagler* merkt dazu an, dass bereits weitere Pressemitteilungen und Unterschriftensammelstände (bspw. Mensa am Park) geplant sind. Auch auf Partys seien Stände aufbaubar.
- » Er erklärt noch einmal die Vorgehensweise und rechtliche Hintergründe der Unterschriftensammlung.
- » *Marcellus Siegburg* beantragt einen neuen TOP Bürgerbegehren einzuführen und in diesen direkt zu springen.
 - Keine Gegenrede

3 Bürgerbegehren

- » *Gesa Behrens* beantragt die Unterschriftensammlung zur „Bremsung der Privatisierung“ vom StuRa aus zu unterstützen.
 - Mit **8/0/2** angenommen.
- » Es werden weitere Unterschriftenlisten an die FSRä verteilt werden. Diese sollen bitte auch ausgelegt und beworben werden.
- » *Mike Nagler* erklärt die notwendigen Informationen, die Unterschriftsleistende erhalten müssen.
- » *Christina Flöhr* fragt nochmal nach der Handhabe mit der Auslegung in der Mensa nach. *Tino Raak* schlägt vor, zuerst in den FSRä zu sammeln und danach erst in der Mensa auszulegen.
- » *Mike Nagler* merkt an, dass auf Partys, Veranstaltungen etc. auch Listen ausgelegt werden können.
- » *Julia Luthardt* merkt an, dass zum HSSF die Listen auf dem Infostand des StuRa ausgelegt werden können.
- » *Christian Hartung* fragt, ob an dem StuRa-Stand auf dem HSSF *Mike Nagler* oder der StuRa selbst die Unterschriften sammeln soll. Weiterhin merkt er an, dass die Unterschriftenlisten auch bei den WiWi-Lympics ausgelegt werden können, aber auch dort eine Person zur Erklärung des Anliegens bereitgestellt werden müsste.
- » Die Diskussion wird an der Stelle beendet, da die detaillierte Planung von einzelnen Veranstaltungen auch im Anschluss an die Sitzung geschehen kann.

4 Finanzen

4.1 Finanzantrag globalE e.V. Leipzig

- » Der Antrag wird vorgestellt.
 - globalE ist das globalisierungskritische Filmfestival in Leipzig.
 - 2012 lief die Veranstaltung gut und soll nun wieder fortgesetzt werden.

- Ehemalig in Berlin gestartet sollen Filme gezeigt werden, die Probleme der Globalisierung dokumentieren.
- Das Filmfestival findet von Mitte August bis Ende September statt, der Eintritt ist frei.
- Nach jedem Film wird ein Referent für Diskussion über den gezeigten Film bereitstehen.
- Auch im Audimax der HTWK soll ein Film gezeigt werden.
- » *Christian Steinert* fragt an, warum für HTWK und Uni-StuRa identische Beträge angefragt werden.
 - *Mike Nagler* erklärt, dass der Uni-StuRa eine höhere Förderung bereits abgelehnt hat.
- » *Tino Raak* fragt nach den Filmen, die gezeigt werden sollen.
 - Die vorläufige Filmliste liegt vor. Eine Auswahl wird vorgestellt.
- » *Mike Nagler* berichtet kurz vom vergangenen Veranstaltungsjahr.
- » *Julian Schröder* fragt an, ob die Antragstellerin Studentin der HTWK ist → Nein.
- » *Gesa Behrens* merkt an, dass zur Förderung aus dem Topf „studentische Initiativen“ der Antragsteller Student der HTWK sein muss. Das Problem ist, dass ein anderer Topf dafür nicht direkt zur Verfügung steht. Man könnte beim Ref Kultur anfragen, ob diese das Projekt fördern möchten. Auch weitere Punkte sollten mit dem Ref Fin abgesprochen werden.
- » Der Finanzantrag wird vom Antragsteller zurückgezogen.
- » *Julian Schröder* merkt an, dass keine generelle Ablehnung des Finanzantrags ausgesprochen wurde, sondern der Antrag lediglich in der vorliegenden Form in Anbetracht der geltenden Ordnungen des StuRa nicht förderfähig ist, aber das Anliegen aus Sicht des StuRa durchaus förderungswert ist und deshalb der Antrag noch einmal unter Berücksichtigung der Formalitäten (u.a. HTWK-StudentIn als Antragsteller) gestellt werden soll.

4.2 „Das Ding muss weg“, Kampagne des StuRa TU Chemnitz

- » Der StuRa hat in der vergangenen Amtszeit bereits eine Förderung der Kampagne mit 200 € beschlossen, jedoch sollen auch die neuen Legitimierten noch einmal darüber abstimmen.
- » „Das Ding muss weg“ ist ein Comic bzw. Video gegen die Änderungen des sächs. HSFG.
- » Kosten belaufen sich auf 800 Euro, davon wurden 200 Euro von der KSS gefördert und 200 Euro wurden vom alten StuRa als Unterstützung zugesagt.
- » Die Unterstützung muss vom aktuellen StuRa erneut beschlossen werden, da keine Rechnung im alten Haushaltsjahr durch die TU Chemnitz gestellt wurde und daher keine Rückstellung für die Kampagne existiert. Auch über den Topf, aus dem die Mittel entnommen werden sollen, muss noch entschieden werden.
- » *Christian Hartung* fragt, ob überhaupt Geld vorhanden ist. → Ja
- » *Matthias Jahn* schlägt vor, das Geld aus dem Topf Hochschulpolitische Aktivitäten zu entnehmen.
- » *Gesa Behrens* beantragt 200 Euro zur Unterstützung des Projektes der TU Chemnitz zukommen zu lassen.
 - Mit **10/0/0** angenommen.
- » *Matthias Jahn* beantragt aus dem Topf Hochschulpolitische Aktivitäten 200 Euro zur Begleichung des oben genannten Betrages zu entnehmen.
 - Mit **10/0/0** angenommen.

4.3 Darlehensantrag FSR M II

- » Der FSR Medien II plant für Ende April eine gemeinsame FSR-Fahrt mit dem FSR Medien I. Dafür wird Bargeld in Höhe von 1800 Euro für Unterkunft und Verpflegung benötigt.
- » *Gesa Behrens* erklärt kurz die Verfahrensweise für finanziell nicht selbstverwaltete Fachschafträge.
- » Es werden 26 Teilnehmer bei der FSR-Fahrt dabei sein.
- » *Gesa Behrens* beantragt die 1800 Euro als Darlehen aus ihren FSR-Mitteln an den FSR M II auszu zahlen.
 - Mit **9/0/1** angenommen.

5 Wahlen

5.1 WahlhelferInnen

- » *Julian Schröder* (Wahlleiter) bestellt folgende Personen zu Wahlhelfern:
 - *Matthias Jahn* und *Marcellus Siegburg* werden ohne Gegenrede bestellt.

5.2 Referat Kultur

- » Co-Referentin:

Kandidatin: Susanne Kuba

- » *Susanne Kuba* stellt sich kurz vor:
 - Studiert Buchhandel und Verlagswirtschaft im 6. Semester.
 - Beendet im August ihr Studium und möchte bis dahin das Referat als Co-Referentin unterstützen.
 - War bereits im letzten Semester Co-Referentin im Referat Kultur.
 - Nachfolger sind bereits akquiriert.
 - Sie möchte sich vor allem auf die Öffentlichkeitsarbeit des Referates konzentrieren.
- » Fragen an die Kandidatin:
 - Keine Fragen.
- » Es erfolgt eine geheime Wahl.
- » Ergebnis: 10 Stimmzettel – gültig: 10 – Stimmen: 29
- » *Susanne Kuba* ist damit für die Amtszeit vom 01.03.2013 bis 28.02.2014 als Co-Referentin für Kultur gewählt.
- » *Susanne Kuba* nimmt die Wahl an.

6 Finanzvereinbarung KSS

- » *Julian Schröder* erklärt die Funktion und den Auftrag der KSS.
- » Der Beitrag, welcher in der Finanzvereinbarung der KSS geregelt ist, liegt derzeit bei 25 Cent pro Studierendem, wovon 6 Cent an das Bildungswerk fließen. Das macht für den StuRa der HTWK

Leipzig rund 1600 Euro aus. Der StuRa möge diese Finanzvereinbarung und damit die Freistellung der Mittel beschließen.

- » Gesa Behrens stellt den Antrag, der KSS-Finanzvereinbarung in der vorliegenden Form zuzustimmen.
 - Mit **10/0/0** angenommen.
- » Die Sprecher werden dieses Ergebnis auf der nächsten LSR-Sitzung kommunizieren.

7 Rückmeldung StuRa-Fahrt

- » Letztes Wochenende war StuRa-Fahrt. Viele AKs haben stattgefunden.
- » ÖA:
 - Merchandise, Beiträge für Zeitschrift „1 für 7“, Facebook & Homepage, QM (Arbeitsabläufe, Büro ordentlich), Farbe & Visitenkarten für Referate, Aktionen (z.B. öffentlicher AK im Foyer des Lipsiusbaus), Ersti-Mappe, StuRa-Slogan, StuRa-Maskottchen, Veranstaltungen (z.B. Turniere)
- » Sichtbarer Campus
 - Es ging um Außenwahrnehmung. Idee ist es, die Campus-Gebäude mit einem „blauen Faden“ zu verknüpfen, wie „blaue Brücken bauen“.
 - Verkehrsschilder, blaue Fahnen/Stufen/Streifen auf Fußweg, Logo/Kunst an Gebäude.
 - außerdem: Studienkabinette, HTWK-App, Gebäudenamen (z.B. für Fakultät ME)
- » sächs. HSFG
 - Umgang mit ausgetretenen Studierenden (Beratungsangebote, Finanzanträge, AGs) wurde besprochen, es gibt an der Stelle aber noch weitere Bedarf.
- » StuRa-Pokal
 - Wird vom StuRa zur feierlichen Immatrikulation verliehen.
 - Fragen sind Pokal oder Medaille, Gestaltung des Preises, Ausschreibung.
- » StuRa-Maskottchen
 - Ebenfalls als Wettbewerb?
- » Gespräch mit der Rektorin
 - Themen: Deutschlandstipendium, Mensaproblematik, Räumlichkeiten für Studierende...
 - Weitere Themen sollen bei den Sprechern eingereicht werden.

8 Informationen

8.1 SprecherInnen

- » Der Ausschuss Soziales der KSS tagte am Samstag, 06. April. Neben der weiteren Auswertung der sächs. Studierendenbefragung war vor allem der Forderungskatalog der KSS zur avisierten BAföG-Reform das zentrale Thema.
 - Am 12.4. traf sich die neue Bildungsministerin Johanna Wanka (CDU), Nachfolgerin der zurückgetretenen Annette Schavan (CDU), als Vertreterin des Bundes mit den Ländern, um über eine Aufstockung des Hochschulpakts zu sprechen. Der Hochschulpakt hat die Schaffung von zusätzlichen Studienplätzen durch eine gemeinsame Finanzierung von Bund und Ländern bis 2020 zum Ziel.
ausführlichere Infos zum Hochschulpakt: <http://www.bmbf.de/de/6142.php>
Außerdem hat die Ministerin eine aus Sicht der Studierendenschaften und auch von vielen Verbänden, z.B. Gewerkschaften, dem Dachverband Deutsches Studentenwerk (DSW) und einigen Oppositionsparteien längst überfällige BAföG-Reform angekündigt. Auch hierzu sind Gespräche mit den Ländern notwendig, da das BAföG zu zwei Dritteln vom Bund und zu einem Drittel von den Ländern finanziert wird. Anlässlich dieser Ankündigung hat die KSS einen Forderungskatalog veröffentlicht, in dem u.a. eine Abschaffung der Altersgrenze als Voraussetzung für den Erhalt von BAföG, die Umwandlung des Darlehens in einen Vollzuschuss sowie die Anpassung der Beträge an die seit 2010 veränderten „Lebenswirklichkeiten“, vor allem für Studierende mit Kind, gefordert wird.
der komplette Forderungskatalog: http://www.kss-sachsen.de/fileadmin/kss/Ausschuss_Soziales/Forderungen_Sozialausschuss.pdf
ausführlichere Infos zu den Ergebnissen der Zusammenkunft am 12.4.:
<http://www.sueddeutsche.de/bildung/aufstockung-des-hochschulpakts-milliarden-euro-fuer-neue-studienplaetze-1.1647139>
- » Die StuRa-T-Shirts sind bestellt. In etwa zwei bis drei Wochen sollten die T-Shirts im StuRa-Büro abholbereit sein.
- » Die Typo-3-Schulung für Referenten und auch alle FSR, es sind noch Plätze frei. Bitte bei Interesse bei den Sprechern melden.
- » Am 20.4. vom 09:00 Uhr bis 14:00 Uhr findet der HochschulInformationsTag (HIT) statt. Der StuRa grillt im Innenhof des Geutebrück-Baus und wird das Büro offen halten. *Tobias Schindler* wird das Grillen organisieren und durchführen. Hilfe am Grillstand wird erwünscht. *Matthias Jahn* erklärt sich bereit beim Grillen auszuhelfen.
- » *Frau Giersch* sucht Interviewpartner zum Thema Studienfinanzierung für einen LVZ-Artikel.
- » Von *Tobias Schindler* wird ausgerichtet, dass die SAP ein großer Erfolg war.

8.2 HSSF

- » Ein AK HSSF tagte zur StuRa-Fahrt. Dabei wurden ein mögliches Motto, die Plakatgestaltung und das Programm diskutiert.
- » Gestern tagte der „normale“ AK. Die FSR müssen sich weiter über ihren Beitrag zum HSSF Gedanken machen und ihren Bedarf an Strom, Pavillons etc. an *Tobias Schindler* melden.
- » Nächstes AK-Treffen am Montag, 29.04. um 19 Uhr im StuRa-Büro.

8.3 Fachschaftsräte

8.3.1 Angewandte Sozialwissenschaften

- » FSR-Kleidung wurde (endlich) bestellt.
- » Die StuKo in AS tagte und redete über die Stellenkürzungen. Die Reakkreditierung des Studienganges wurde diskutiert.
- » Zum HSSF wurden Ideen gesammelt. Der FSR wird beim HSSF mit dem Referat Soziales zusammenarbeiten.

Nächste Sitzung 07.04.2013 um 17:00 Uhr

8.3.2 Bau

Nicht anwesend

8.3.3 Elektro- und Informationstechnik

- » Organisieren gerade ihr Auftaktgrillen, welches morgen (11.4.) ab 15:00 im Innenhof der Fakultät in der Wächterstraße stattfindet.
- » Ordentliche Sitzungszeiten wurden festgelegt: in ungeraden Wochen Donnerstag 14:00, in geraden Wochen Mittwoch 17:00 Uhr.

Nächste Sitzung 17.04.2013 um 17 Uhr

8.3.4 Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften

- » Die FSR-Kleidung wurde fertig abgeholt.
- » Im FRat gab es eine Diskussion zur Vereinheitlichung der Bewertungsmaßstäbe, nachdem es von studentischer Seite über die Unterschiede Beschwerden gab.
- » Der neue sieben semestrige Bachelor Mathematik wurde vom FRat abgesegnet.
- » Planungen für anstehende Veranstaltungen laufen auf Hochtouren. Dafür gingen inzwischen auch Genehmigungen der Kanzlerin ein.
- » Es wird auf die „Lange Nacht der Computerspiele“ am 4. Mai 2013 hingewiesen.
- » Der Kauf eines neuen Servers wurde in der gestrigen Sitzung abgestimmt. Damit wird auch der Server, welcher die Finanzsoftware bereitstellt, mehr Ressourcen bekommen.

Nächste Sitzung 23.04.2013 um 17:15 Uhr

8.3.5 Maschinenbau und Energietechnik

- » Das ME-Fakultätsfest steht an. Dafür wird es einen Trailer (von Floyd) geben.
- » HSSF ist bereits durchgeplant.
- » Es wird der Fakultätskalender vorgestellt.

Nächste Sitzung 24.04.2013 um 17:00 Uhr

8.3.6 Medien I

- » Organisieren gerade das Gautschfest (29.5.), welches dieses Jahr hinter dem Medienzentrum stattfinden wird. Dafür werden wöchentliche Sitzungen abgehalten. Die Anmeldung der Gautschlinge wird bald anlaufen.
- » HSSF wird auch weiterhin geplant.
- » Ein Grillen wird am 7.5. stattfinden.

Nächste Sitzung 17.04.2013 um 14:00 Uhr

8.3.7 Medien II

- » Tagten heute. Planen gerade HIT, HSSF, die FSR-Fahrt und das Grillfest. Beim HIT wird zusammen mit Medien I das „Mediencafé“ vor der Li 208 betrieben.
- » Im Anschluss an die Sitzung fand die Typo3-Schulung statt.

Nächste Sitzung 17.04.2013 um 17:00 Uhr

8.3.8 Wirtschaftswissenschaften

- » WiWi-Lympics werden gerade geplant.

Nächste Sitzung 17.04.2013 um 19:00 Uhr

8.4 Referate

8.4.1 Ausländische Studierende

- » Planen fleißig Veranstaltungen. Besuch im Schokoladenmuseum ist diesen Sonntag. Eine Zooführung soll gemacht werden. Das Referat Soziales möchte sich daran beteiligen. Für das erste Juni-Wochenende ist Kanu fahren geplant.

8.4.2 Eins, null

- » Suchen gerade ihr Gestaltungskonzept.
- » Auf eine Stilrichtung wurde sich schon geeinigt.
- » Es soll das Format aus dem letzten Jahr beibehalten werden. Zusätzlich soll der Kalender mit einem Haltegummi ausgestattet werden, wenn es ins Budget passt.
- » Es sollen wieder mehrere Angebote von verschiedenen Druckereien eingeholt werden.
- » Der Blog, auf dem man die Fortschritte der Produktion mit verfolgen kann, ist jetzt online:
<http://referat-1punkt0.tumblr.com/>

- » Interna laufen aktuell gut.
- » Christian Hartung merkt zum alten Kalender an, dass die Wochennummern nicht deutlich genug waren. Dies wird im neuen Kalender berücksichtigt.
- » Weitere Kritik nimmt Ref 1.0 gerne per Mail an.
- » Die StuRa- und FSR-Vorstellungstexte werden noch benötigt. Deadline 1.6. – weitere Anfragen dazu werden noch folgen.

8.4.3 Finanzen

- » Ein Papier, welches die Arbeit mit Finanzen in Referaten beschreibt, wurde herumgeschickt. Logins für die Buchungssoftware sollen sich die Hauptreferenten beim Ref Fin abholen.
- » Alle FSR-Finanzler wurden geschult – die FSR sind damit alle geschäftsfähig.
- » Es wurde darum gebeten, dass in den FSR nochmal auf die Beantwortung von Mails vom Ref Fin hingewiesen wird.
- » Der Server der Finanzsoftware wird demnächst mehr Leistung erhalten.
- » Der Referent hat sich inzwischen sehr in das Amt eingelebt.
- » Es wird noch einmal darauf hingewiesen, dass die FSRä ihre Unterschriftsberechtigungsänderungen vornehmen sollen.

8.4.4 Hochschulpolitik

- » Diesen Freitag und Samstag sollen die StuKo-Seminare stattfinden. 7 Anmeldungen bis jetzt. 12 wären wünschenswert. Ein Ausweichtermin ist eventuell denkbar.
- » Es soll ein HoPo-Vernetzungstreffen mit den HoPo-Verantwortlichen der FSR geben. Das wird gerade geplant und soll innerhalb der nächsten 14 Tage stattfinden.
- » Eine Hopo-Infomappe soll zusammengestellt werden, damit die FSRä Ersties dieses Thema besser näherbringen können.

8.4.5 Inklusion

Nicht anwesend

8.4.6 Kultur

- » Nächste Woche Montag findet die Flimmersession ab 20:00 Uhr statt. Es wird „Fight Club“ gezeigt.
- » Mit den neuen Mitgliedern sollen mehr Veranstaltungen geplant werden. Auch der Kultur-Newsletter soll wieder erscheinen. Auch Museenbesuche sind denkbar.
- » Lisa Joka und Konstanze Koppe möchten sich als Co-Referentinnen bewerben.
- » Zu den Facebookveranstaltungen darf gerne zahlreich eingeladen werden.
- » Eventuell wird es Umfragebögen für die Evaluation der Flimmersession oder anderer Veranstaltungen des Referates geben.

8.4.7 Öffentlichkeitsarbeit

- » Banner und Visitenkarten stehen vorerst im Fokus.

- » Die Sprecher werden den Entwurf der Visitenkarten mit der nächsten Einladung zur StuRa-Sitzung herumschicken.
- » Weitere Merchandise-Artikel werden geprüft (Kosten).
- » *Julia Luthardt* fragt nach dem weiteren Verfahren zum Slogan des StuRas.
- » *Gesa Behrens* schlägt vor, dass das Referat sich in nächster Zeit mit den Öffentlichkeitsarbeits-Verantwortlichen zu einem AK zusammensetzt, um die Ideen von der StuRa-Fahrt, u.a. der StuRa-Slogan und das StuRa-Maskottchen, weiter auszuarbeiten.

8.4.8 Ökologie und Verkehr

- » Eine Mensaausschusssitzung wird wohl demnächst stattfinden (nächste Woche Montag, ab 08:30 Uhr).
- » Das in der letzten Sitzung diskutierte Positionspapier wurde bereits von der Referentin des Uni StuRas dem Mensaabteilungsleiter vorgestellt.
- » Nachtrag: Ticketausschusssitzung: Es kann in der LVB Werbung für fünf studentische Veranstaltungen gemacht werden, die noch nicht alle vergeben sind. Das HSSF soll beworben werden.

8.4.9 Soziales

- » Die Sozialarbeiterinnen des Studentenwerkes und des Uni StuRas sind vorübergehend ausgefallen.
- » Öffnungszeiten wurden veröffentlicht.
- » Das Referat will sich am Zoobesuch des Ref AS beteiligen.
- » Bis jetzt kamen 36 SMK-Anträge an. Die FSRä sollen die Anträge nochmal bekannt machen.

8.4.10 Sport

Nicht anwesend

8.4.11 Studium und Lehre

Nicht anwesend

8.4.12 Technik

Nicht anwesend

- » Alle Sprecherrechner laufen und von allen Rechnern kann gedruckt werden.

8.4.13 Veranstaltungen

Nicht besetzt

8.5 Gremien

8.5.1 Haushaltsausschuss

Hat nicht getagt

8.5.2 Senat

Hat nicht getagt

8.5.3 Verwaltungsrat

- » Tagte letzte Woche. Themen:
 - Rettung der Mensen. Abstimmung wurde vertagt. Die Essenspreise sollen um 5 bis 20 Cent angehoben werden (verschiedene Kategorien).
 - Der Semesterbeitrag ab SoSe14 soll befristet auf zwei Jahre um 6 Euro erhöht werden, um die Mensa Liebigstraße und Mensa Elsterbecken zu retten.
- » Am Gutenbergplatz soll eine Kita und eine Krippe gebaut werden – das wird wohl auch passieren, da die Plätze dringend nötig sind.

8.5.4 Kulturausschuss

- » Tagt am Freitag, den 12.4. um 09:30 Uhr.

8.5.5 Wahlausschuss

Hat nicht getagt

8.5.6 AG Evaluation

Hat nicht getagt

9 Sonstiges

- » Morgen (11.4.) findet der Semesterauftaktgottesdienst statt.